
2023年度 第 4回町田市男女平等推進センター運営委員会 議事要旨 

 

日時：  2023年 7月 4日（火） 10時 00分～12時 00分 

場所：  市民フォーラム 3階 男女平等推進センター 活動室 

出欠：  五十音順・敬称略 

     出席：飯田春雄、加藤雅子、鈴木ちひさ、澁谷多可子、関口玉重、髙井壯一、仲村清彦、 

中村千枝子、新野トミ、塙千重子、古家秀孝（14名中 11名出席） 

欠席：小泉千津子、斉藤幸子、若杉幸生 

 

次第：  1 開会あいさつ 

     2 2023年度第 3回運営委員会議事録確認 

     3 事務局報告事項等 

     4 登録団体懇談会の報告について 

     5 まちだ男女平等フェスティバルについて 

     6 運営委員会企画「シネマでトーク」について 

     7 運営委員会情報紙「あなたと…」について 

     8 運営委員長より 

     9 次回日程について 

 

資料：  資料 1 事業報告資料 1 

資料 2 事業報告資料 2 

資料 3 2023年度男女平等推進センター登録団体懇談会議事録 

 

事務連絡： 

 司会の小泉氏が欠席のため、仲村氏が代理として司会を行う。 

 

議事：  

1 開会あいさつ 

 

2 2023年度第 3回議事録確認 

➡承認 

 

3 事務局報告事項等 

・事業実施報告（事務局説明） 

 【委員長】男女共同参画週間記念講演会に参加したが、今まで行った他のイベントより男性の参加 

が多い印象だった。参加者からマニアックな質問もあり、自分でもさまざまな発見があ 

った。アニメという切り口のせいか、幅広い年代の方に参加いただき、ジェンダーにつ 

いて考えるきっかけになってよかった。参加された他の運営委員の感想もうかがいたい。 

 【委 員】時代背景と女性の描かれ方について知ることができた。 

 【委 員】昨今の女性の描かれ方について、もっと話をうかがいたかった。 

 

・事業予定報告（事務局説明） 

 ➡質疑なし。 

・2023年度 5月の女性悩みごと相談、LGBT相談の件数について（事務局説明） 

【委 員】相談事業は、件数が注目されがちだが、個々の相談内容にも注目すべきだと思う。気軽 



に相談できる窓口があることに意味があると思う。 

【委員長】センターには、DV防止の啓発も積極的に行ってほしい。 

 

4 登録団体懇談会の報告について 

   【委員長】2023年度の活動にも期待ができる懇談会となった。要望として、「まちだ男女平等フェ 

スティバル実行委員会に夜間の部を設けてほしい」との意見があった。 

  【委 員】夜間の部は集まりにくいのではないか。 

  【委 員】日中の部、夜間の部に出席することになると、正副実行委員長、正副事務局長の負担が 

大きいのではないか。 

  【委 員】ホームページを活用するなど、当日に出席しなくても意見を提出できる環境を整えては 

いかがか。 

 

5 まちだ男女平等フェスティバルについて 

  【事務局】7月 4日時点では、男女平等推進センター登録団体からメインテーマ案の提出がない。 

  【委員長】運営委員会からまちだ男女平等フェスティバル実行委員会に、メインテーマ案をいくつ 

か示したい。 

【委 員】「ジェンダーギャップ指数 125位」の文言を入れたテーマにして、指数について考える機 

会にしてはいかがか。 

  【委 員】「男女平等、ジェンダー平等」についてよく知らない方にもわかるようにカタカナ、アル 

ファベットを使わない、基礎的なテーマはいかがか。 

【委 員】海外では「環境社会配慮」という概念があり、配慮する項目の一つとして「ジェンダー」 

があげられている。 

➡実行委員会に、以下の 2つの提案をし、検討してもらうことで合意した。 

 ・メインテーマに「ジェンダーギャップ指数 125位」の文言を入れる 

 ・メインテーマ案に「社会の中のジェンダー」の文言を入れる 

 

6 運営委員会企画「シネマでトーク」について 

（担当者から 6月 13日に実施した「インビクタス／負けざる者たち」の報告。） 

➡次回予定確認 7月 29日（くらしフェア協賛企画） 

「コーダ/あいのうた」 担当：関口、塙 

 

7 運営委員会情報紙「あなたと…」について 

  ➡次号は 9月発行予定であることを確認した。 

 

8 運営委員長より 

  ➡性犯罪の刑法改正について情報提供があった。 

 

9  次回日程について（司会から次回日程・司会の確認） 

 

 

以上 


